

Jeudi 10 avril 2025 - 20 heures

Conférence-débat

**Vous avez dit
désobéissance civile ?**

Avec François Vaillant,
rédacteur en chef de la revue
Alternatives Non-Violentes.

La désobéissance civile est une notion bien précise. En quoi est-elle au service du droit ? De Gandhi et Martin Luther King à nos jours, les actions de désobéissance civile se révèlent adaptées pour faire modifier ou supprimer des lois estimées injustes. Des exemples concrets d'actions de désobéissance civile seront présentés en vidéo avant d'être commentés pour nourrir ensuite le débat qui clôturera la soirée.

**Le vendredi 11 avril, de 10h à 18h,
exposition de 20 panneaux du MAN**

(Mouvement pour une alternative non-violente) sur le thème : la non-violence, une force pour réguler les conflits et agir collectivement.

Grange de la Paix

25 rue du général Koenig - Sainte-Mère-Eglise.

Tél : 02 50 29 34 93

Adresse mail : maisondelapaix50@orange

